

Roman Slowinski (Pologne), Leslie G. Valiant (UK), Jan Gulliksen (Suède), Frank Tip (États-Unis), Gerhard Goos (Allemagne), Andreas Zeller (Allemagne), Michael Franz (États-Unis), Julio Abascal (Espagne).



*Maison des mathématiques et de l'informatique*¹¹

Objectifs. — *Pionnière du genre, la MMI est un centre de médiation des savoirs dédié aux sciences mathématiques et informatiques avec une approche vivante, ludique et pluridisciplinaire. Entièrement pilotée par des enseignants-chercheurs passionnés, c'est un lieu où convergent science, art, musique, histoire, architecture... pour une expérience nouvelle des mathématiques et de l'informatique!*

Créée en 2012 par le Laboratoire d'excellence en mathématiques et informatique fondamentale de Lyon (Labex MILYON) porté par l'université de Lyon dans le cadre de l'IDEXLYON, elle investit expositions, contes, ateliers, jeux, spectacles, conférences... pour permettre à toutes et tous de découvrir et comprendre le monde qui nous entoure.

La MMI en ligne. — La Maison des mathématiques et de l'informatique reste fermée au public jusqu'au mois de mars au minimum. Mais cela ne veut pas dire qu'il n'y a aucune activité! Toute notre équipe travaille pour continuer à fournir du contenu original de qualité. Les Séminaires de la détente et les Soirées mathématiques de Lyon ont fait leur retour en ligne et notre nouvelle rubrique *Boîte à outils* vous propose des activités et des jeux à réaliser à la maison. N'hésitez pas à nous suivre sur nos réseaux sociaux et à vous abonner à notre *newsletter* pour ne rien manquer de notre actualité!

11. <https://mmi-lyon.fr>, Facebook : @mmi.lyon, Twitter : @MMI_lyon, Instagram : mmi.lyon.